

# Polresta Mataram Gelar Peringatan Isra Miraj Nabi Muhammad 1444 H

Syafruddin Adi - [MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM](http://MATARAM.JENDELAINDONESIA.COM)

Feb 23, 2023 - 10:37



Mataram NTB - Memperingati Isra Miraj Nabi Muhammad SAW tahun 1444 Hijriah Tahun 2023, Polresta Mataram menggelar pengajian dengan tema "Semangat Isra Mi'raj Menguatkan Keimanan, Ketakwaan Dan Soliditas Guna Mewujudkan Polri Yang Presisi " di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram, Kamis, (23/02/2023).

Kegiatan tersebut dibuka langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Mustofa SIK MH didampingi Wakapolresta AKBP Syarif Hidayat SH SIK, pejabat utama dan diikuti seluruh personel Polresta Mataram yang beragama Islam.

Acara diawali dengan pembacaan ayat suci Al-Qur'an Bripda Ghazi Aldino dan sambutan Kapolresta Mataram mengatakan melalui peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1444 Hijriah ini, saya mengajak kepada seluruh anggota untuk senantiasa meningkatkan keimanan dalam beribadah dan bekerja guna

mewujudkan Polri yang Presisi.

“Peringatan seperti ini telah kita peringati setiap tahun hendaknya jangan dianggap menjadi kewajiban semata, namun dijadikan sebagai kebutuhan yang dilandasi dengan keimanan salah satunya menjalankan shalat 5;waktu maka akan menjadi benteng yang kokoh untuk menjaga kita dari perbuatan yang dilarang oleh agama ”, kata KBP Mustofa

Melalui peringatan ini, tambah Kapolresta, mudah mudahan amal ibadah kita mendapat balasan dari Allah SWT, sehingga dalam menjalankan tugasnya sebagai aparat negara penegak hukum, pelindung pengayom dan pelayan masyarakat kita senantiasa berada dijalan kebenaran.

“Peringatan Isra Mikraj diharapkan mampu menambah semangat beribadah sehingga kita bisa menjadi pribadi yang luhur dan berakhlak mulia dan Polri bisa menjadi suri tauladan bagi masyarakat di lingkungan tempat kerja dan tempat tinggal,” pungkasnya

Selanjutnya tausiyah yang disampaikan TGH. Muammar Nasrullah, M.Pdi serta ditutup dengan doa bersama dipimpin yang diikuti seluruh personel Polresta Mataram. (Adb)